

Kühlmittel

Mein blaues Auto und ich, wir mögen uns. Ich gehe behutsam mit dem Guten um, und er dankt es mit jahrelanger Treue. Er hält mich sogar über seine Befindlichkeit auf dem Laufenden durch Meldungen auf dem Display. Nicht alle sind so komisch wie „Fensterheberklemmschutz ausgefallen“. Bei brütender Hitze bettelt er dieser Tage unterwegs regelrecht ums Nachfüllen von Kühlmittel. Dringend! Bei nächster Gelegenheit! Ich steure in Ratingen die erstbeste Tankstelle an. Ein junger Techniker, leicht überfordert, ermittelt schließlich per Smartphone ein geeignetes Kühlmittel und füllt das halbleere System damit auf. Um das Befinden meines Guten besorgt, konsultiere ich mit ihm dann noch unsere Duisburger Vertragswerkstatt. Dort nimmt der Meister den Blauen auf die Hebebühne und findet – nichts, gar nichts. Auch kein Leck. Ich solle ruhig bis zur nächsten Meldung weiterfahren, dämpft er meine Sorge. In Erwartung eines baldigen Wiedersehens und als kleines Dankeschön drücke ich ihm ein paar Euro in die Hand: „Für einen guten Schluck Kühlmittel!“

HOS